
 

 

 
 

COMPTE RENDU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 26 JUIN 2024 
 
 
Présents 
 
En Présentiel : Laure Philip-Favier, Christine Perras-Laurent, Michel André, Cyril Auvergne, 
Marjorie David, Marie-Claude David, Patrice Perrin, Baptiste Grégoire 
 
En Distanciel : Mathieu Sage 
 
Excusés :  
Alexandra Monon, Alexandre Buracchini 
 
 
 
CLASSES SPORTIVES (Gautier) 
 
Les CTF émettent le souhait d’amplifier l’accompagnement des sections sportives au lycée. 
(Echirolles- M. Curie / Bourgoin Jallieu - L'Oiselet). 
 
Historiquement et encore aujourd’hui, cela était et reste dans le périmètre du Comité 
(comme dans les autres Comités AURA) d’apporter un soutien à ces sections. 
Ces dernières années, cela a plutôt été majoritairement repris par les clubs alentours 
"porteurs". 
Pour rappel, l'objectif principal de ces sections est la préparation à intégrer les pôles. 
Cela s'inscrit donc dans le cadre du PPF. 
 
En terme pratique, 1 professeur d'EPS titulaire (sur ses heures), mais pas forcément 
spécifiquement orienté handball, doit être présent sur les entraînements. 
Ce professeur est le lien direct entre la partie purement scolaire et l'aspect sportif de la 
section, tout en représentant par délégation le chef d'établissement. 
 
En projet de nouvelles ouvertures sont prévues en collège. 4 sont en préparation (plus ou 
moins avancée) en Isère : 

• Beaurepaire (visité semaine passée par Comité) 
• Voiron 
• Une section sur le bassin grenoblois (SMH Collège E. Vaillant potentiellement) 
• Jules Flandrin (Meylan / Corenc) 

 
La demande repose sur la mise en place d'un suivi mensuel (2h/section) des encadrants et 
jeunes et de pouvoir y incorporer également l'arbitrage. 
 
 



 

 

 
 
 
 
Il est également précisé qu'il est d'usage dans les autres Comités d'aider financièrement 
et/ou matériellement l'Etablissement via l'AS du Collège. 
 
(Info partagée par Gautier -> en Drôme Ardèche autour de 800 Euros/section, utilisation à 
discrétion de l'AS et de la section pour les projets et/ou déplacements de la section par 
exemple). 
 
Cette demande est prise en compte et discutée au sein du CA. 
 
De par l'investissement que cela demanderait, il est important d'avoir au préalable les 
nouvelles directives de la Ligue quant aux responsabilités que la nouvelle équipe élue va 
mettre en place. 
Il est aussi nécessaire de mettre cela en regard des autres priorités des CTF, notamment 
toutes celles en lien avec la proximité de tous les clubs (et pas uniquement la partie 
performance). 
 
Cette demande sera réétudiée au prochain CA de rentrée. 
 
 
Élection du Bureau Directeur du Comité & des Commissions 
 
Sont élus à l'unanimité au Bureau Directeur 
 
Président : Patrice Perrin 
Vice-Présidente : Marie-Claude David 
Trésorière : Christine Perras-Laurent 
Secrétaire Général : Baptiste Grégoire 
 
Sont élus comme responsables des commissions 
 
COC (Organisation des Compétitions) : Marjorie David 
Membres : Mathieu Sage, Christine Perras-Laurent, Laure Favier-Philip, Marie-Claude David, 
Baptiste Grégoire 
 
Arbitrage : Cyril Auvergne & Alexandra Monon 
 
Hand Adapté : Michel André 
Membres : Alexandre Buracchini, Patrice Perrin 
 
Technique : Baptiste Grégoire & Marie-Claude David 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
Étape de Collecte des infos clubs pour le début de saison 2024 2025 
 
Le CA s'accorde sur proposition de Laure pour collecter les informations suivantes via un 
nouveau format Excel, composé de 3 onglets 
 
Onglet Administratif : Président(e) / Vice-Président(e) / Trésorier(e) / 
Onglet Technique : coachs (ainsi que le niveau de formation le cas échéant + Dates de 
recyclage) 
Onglet Arbitres : identification des arbitres (qui arbitrent seuls ou en paire) de la 
structure. 
 
A la charge des clubs de remplir dûment toutes feuilles et champs, afin de s'assurer d'être 
engagé dans les compétitions sur la saison qui s'ouvre. 
 
L'objectif est d'avoir, pour le seul usage des CTF et du CA du Comité Isère, toutes les 
informations importantes et contact quant à la structure de chaque club et pouvoir identifier 
les responsables dans le cadre des échanges entre le Comité et les clubs (arbitrage, 
technique, formation...).  
 
Il est également décidé que la requête sera expliquée aux clubs lors de l'envoi pour 
s'assurer de la bonne compréhension et adhésion à l'approche soumise. 
 
Les contacts du Comité seront également précisés selon les différents sujets et/ou 
commissions (Patrice vérifie et demande le cas échéant la réactivation ou création des 
adresses génériques du Comité - Arbitrage, Technique, Hand Adapté notamment). 
 
Licences & Tarifs 
 
Les tarifs votés en Assemblée Générale (Juin 2024) sont de nouveau confirmés et mis en 
place progressivement dans Gesthand pour permettre la création / le renouvellement des 
licences.  
 
Signature Convention USEP 
 
Patrice informe le CA que la nouvelle convention USEP contient quelques nouvelles 
modifications qui sont en revue pour signature. 
Cela couvre notamment l'ouverture de cette convention aux classes de Grande Section 
Maternelle & CP. 
Bien évidemment, CE1, CE2, CM1 et CM2 sont déjà couverts. 
Il est également partagé le fait que la formation handball des encadrants sportifs en 
écoles pourrait être considérée. 
 
 



 

 

 
 
 
 
Divers 
 
Une demande des CTF relative à des modifications sur les indemnités des entraîneurs 
des collectifs Sélections Isère a été formulée. Le CA a besoin de plus de précisions avant 
de se positionner   
 
Cette demande sera réétudiée au prochain CA de rentrée. 
 
 
 
Le Président et le Conseil d’administration du Comité souhaitent de bonnes vacances à 
toutes et tous. 
 
 
Fin de la séance : 20 H 20. 
 
 

 

                 Le Président      Le Secrétaire Général 

      
      


